

Otra información relevante

De conformidad con lo establecido en el artículo 227 del Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley del Mercado de Valores, se comunica que:

El Consejo de Administración de Ibercaja Banco, S.A. ha acordado, por unanimidad, en su sesión del día 30 de junio de 2022, previo informe favorable de su idoneidad por parte de la Comisión de Nombramientos:

- a) trasladar a la Junta General la propuesta de la Comisión de Nombramientos de reelección y nombramiento, respectivamente, como vocales del Consejo de Administración, de Doña María Pilar Segura Bas y de Doña María López Valdés, ambas con carácter de Consejeras independientes.
- b) Proponer a la Junta General, a petición de la Fundación Bancaria de Ibercaja, la reelección de Don Luis Enrique Arrufat Guerra y los nombramientos de Doña María Luisa García Blanco y Doña Natividad Blasco de las Heras, como vocales del Consejo de Administración, con carácter de Consejeros dominicales.

El nombramiento por parte de la Junta de Accionistas de las nuevas consejeras: Doña María López Valdés, Doña Natividad Blasco de las Heras y Doña María Luisa García Blanco, se condiciona a la obtención de la valoración positiva de su idoneidad por parte del Banco Central Europeo.

Las nuevas consejeras sustituirán a los consejeros D. Jesús Bueno Arrese, actual Vicepresidente, D^a. Gabriela González Bueno y D. Jesús Solchaga Loitegui, que por razones de edad y personales, han transmitido su deseo de renunciar a su cargo.

De este modo y una vez se tomen los correspondientes acuerdos por la Junta General, el Consejo de Administración de la Entidad seguirá conformado por once consejeros: cinco consejeros externos dominicales (cuatro de ellos a propuesta de la Fundación Bancaria Ibercaja y uno propuesto por las otras tres Fundaciones accionistas minoritarias), cinco consejeros externos independientes y un consejero ejecutivo, cumpliéndose así las mejores prácticas en materia de gobierno corporativo.

I.C. de Zaragoza, 1 de julio de 2022